ÉTUDES

SUR

LES HISTORIENS DU LYONNAIS.

III.

PARADIN.

Nous arrivons à l'un des plus laborieux annalistes du XVI siècle. [Guillaume Paradin était né vers 1510, à Cuiseaux, bailliage de Châlons; ses parents n'avaient pas une grande fortune. Après avoir terminé ses études, il embrassa l'état ecclésiastique et devint instituteur des enfants de Prévost, lieutenant-général du bailliage de Dijon, grand amateur d'antiquités, et qui lui légua, en mourant, ses recueils des pièces tirées de la Chambre des Comptes et des archives de l'Abbaye de Saint-Bénigne. Paradin s'appliqua dès lors entièrement